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Учимся 
сами

Прочитала опубли 
ванное в «ВП» письм! 
нашем магазине «И и 
зам орскую  тоже», и 
хотелось малость гь 
править некоторые i 
сказыЕания.

Во-первых, чтобы 
навести на себя не/ 
лость руководител 
бывших и настоящ 
хочу сразу  сказать. ■ 
учиться у нас нече. 
мы учим ся сами.

Работаем как обыч 
как и всегда, воамож! 
коллектив подобр'е; 
более добросовестмь 
Ьот поэтому на Прил* 
ках магазина надоро! 
импортные бутылки 
жеачки, и то, что ел 
Дпевно необходимо ка 
л,ой хозяйке.

Действительно, 
прилавках каждый де 
бы ваю т хлеб, м оркс 
картофель, свекла, ь 
пуста сважая, квашен, 
масло сливочное, 6а* 
лейные изделия. В с 
щем, все в ассортиме 
те, как гозорится, ч< 
богаты.

Хочу заметить, ч 
наш магазин не приват 
зирозан, он является м 
ниципальным предпри 
тием розничной торге 
ли. Все продукты 
овощи мы получаем  
акционерного прэдпри 
тия «Алексий», дире 
тором которого являе 
ея Вера Григорьев 
Ж уравлева.

Хотелось бы побл 
годарить (раз уж  пре 
ставилась возможност 
коллектив базы  и л и т  
Веру Григорьевну Ж у
р авлеву  за помощ ь 
становлении нашего ко 
лектива как самосто 
тельного предприяти 
Работаем  мы с ними г 
договору, и администр 
ция «А лексия» идет не 
навстречу.

М агазин на Ф и н ском 
комплексе один, и тру, 
но даж е предстааи, 
что его м ож но  пре 
ратить в комм ерчески  
ведь тогда товары г.е; 
зой необходимости про 
то негде будег взять 

У нас, конечно, ес 
свои трудности, но д 
маю, что они првод; 
лимы. А тем, кто хоч< 
перенять опыт работ! 
даем точный адре 
г. Нягань, предприятк 
«Алексий», Ж у р а вле
ва В. Г.

Л. О ГОРОДОВА,
директор муниципального

 предприятия роз
ничной торговли.

А  Б ЕС ЕД А  была нача
та с вопроса, дав
но интересую щ его 

автора этого материала, 
Многим понятно, что вы
боры  руководителей в ар 
мии и милиции как-то не 
прижились, Потому и по
интересовался ($ез какой- 
либо личной подоплеки) 
механизмом назначения 
начальников отделов. О т
вет последовал краткий:

—  С 1990-го года был в 
резерве на выдвижение. 
В управлении предложили 
возглавить О ктябрьский 
РО ВД , и я дал согласие.

— Что же, жалеть не де. 
ьодилось о принятом реше. 
ник, ведь есть гораздо бо
лее благополучные в кри
миногенном отношении ре. 
гионы и отделы милиции с 
более солидной материаль. 
кой базой!

—  Как обычно, первое- 
врем я было тяжело, и сей 
час хватает трудностей. Н а
селенные пункты в районе 
разбросаны, транспортная 
схема, мягко говоря, слож 
ная. В отношении техни
ческого оснащ ения и уко м 
плектования штата только 
в последнее врем я мы по
чувствовали поддержку, ко
торую  оказывает местная 
администрация. Сегодня 
А. К. Киприянов идет на
встречу по лю бы м  вопро
сам в части практической 
помощи.

Раньше прступление но
вых автомашин у нас б ы 
ло централизованным. 
Теперь ж е м ож но чтр-яибо 
приобрести за наличность 
ипи через бартер. Есть, 
правда, ещ е помощ ь от 
некоторых промышленных 
предприятий. Д иректор 
«Тюменьтрансгаза» выделил 
нам легковой автомобиль, 
директор ПО «КН Г» обе 
щает свою  помощ ь (в м и 
нувш ем году нефтяники 
помогли приобрести две 
автомашины для П риобско 
го отделения милиции). 
Этого, конечно, ещ е недос
таточно. К примеру, необ
ходимы «бураны». У нас 
же в период распутицы 
участковый, живущ ий в К а 
рымкарах, оказы вается от
резанным от части своего 
участка (поселков Большие 
Леуши и Горнореченск).
А  на другом участке 
(М -А тлы м  —  Б-Атлым —  
Заречное —  Ко м со м о л ь 
ский) около трех лет во 
общ е нет участкового ин
спектора —  сложно чело 
века подобрать и, самое 
главное, нет жилья...

— Валерий Иванович, я 
понимаю, что проблем се
годня возникает множест
во, и говорить о них мож
но часами, А нельзя ли 
как-то вычленить основные!

—  Дум аю , что это труд 
ности с техникой. Предпо
ложим, опергруппе необ ' 
ходимо срочно выехать на 
происшествие в Кары м ка 
ры, а первый возникающ ий 
вопрос —  как туда д об 
раться? Стараемся выходить 
из положения. Удалось за 
ложить в райбю джет сред 
ства, которые понадобятся 
для оплаты пользования 
вертолетами в периоды

распутиц. Д ум аю , с 1993 
года такая практика у нас 
появится.

О пять же, как обслуж и 
вать Талинку и другие м е 
сторождения? Хорош о  ещ е 
начальник Н ГД У «ТН» А. Г. 
Борисочев никогда в техни
ке не отказывает, да и в 
Талинском создается своя 
правоохранительная сл уж 
ба, а как выехать, предпо
ложим , на Ем-Егу? Все-та
ки очень сложно нам об 
служивать месторож дения. 
Собираем ся выходить на 
УВД  с предложением  о 
создании в Талинском по
селкового отделения м или
ции при администрации 
п. Каменного. М не все рав
но, к кому относится тот 
ж е  Талинский, но надо же 
с преступностью  бороться, 
это ж е  общ ее дело. То, 
что сейчас на м естор о ж д е 
ниях творится, это ненор 
мально. В больш инстве слу
чаев преступления совер 
ш аю тся под «пьяную  ла 
вочку», в 3-4 часа дня там 
не редкость встретить п ья 
ного на рабочем  месте. С 
руководителями говоришь, 
а они в ответ: «С кем  р а 
ботать будем , если всех 
поувольняем?».

Считаю, что пьянство —  
одна из самых больших на
ших бед. Ну и сегодня мы 
оказались лишенными од
ного из рычагов борьбы  с 
преступностью . Ведь если 
раньш е человек  4 м есяца

не работает, то его м ож но 
было привлечь к уголовной 
ответственности. А сейчас 
все по желанию- Но все 
создаю т свои структуры , 
многим прощ е «схимичить», 
незаконно приобрести или 
просто украсть. Недавно к 
нам доставили «перерост
ка», который у?ке больш е 
годз не работает, живет 
на иждивении родителей 
и их ещ е терроризирует.

— Хотелось бы еще по. 
дробнее погозормть о лич. 
ном составе. Насколько 
мне известно, с формиро
ванием работоспособных 
коллективов в отделах ми
лиции возникают сущест. 
венные трудности, связан, 
ные с падением престижа 
профессии (выраженном, в 
основном, скудными зар. 
пг.атами). Не кажется ли 
вам, что сегодня на рабо. 
ту в органы приходят не 
всегда те люди!

Да, штат у нас ■ не 
укомплектован. Специалис
тов пригласить сложно из- 
за отсутствия жилья. И м еет
ся, правда, коробка ш ести
квартирного дома и окру
гом уж е  выделено 3 мил
лиона рублей на его за 
вершение.

О сновная часть преступ
лений в районе (процентов 
45) происходит в Приобье. 
Там ж елезн од орож ная стан
ция, м нож ество  баз и скла
дов. Большинство краж  го
сударственного имущ ества 
соверш ается s этом посел

ке. Сил Приобского П О М  
явно не хватает. Д ум алось, 
что единственный выход—  
создание отделения охра
ны. У ж е  было согласие на 
это одиннадцати руководи
телей тамошних предприя
тий, но приехал предста
витель из управления и вы 
нес заклю чение: нет во з
можности для сущ ествова
ния подразделения охра
ны из-за разбросанности 
поселка и плохого состоя
ния дррог.

Впрочем , немногим л у ч 
ше положение дел и в 
Р О ВД, где есть только три 
штатных дежурных и ни 
рдногр помощника. Прихо
дится привлекать к д еж урст
вам людей из других 
служб, оголяя тем  сам ы м  
их участки работы. Полу
чается, что мы  им еем  во з
м ож ность работать только 
на раскрытие, а предупреж 
дение преступлений, прак
тически, отсутствует.

Относительно второй 
части вопроса скажу, что 
отбор людей в органы ве
дется строго, согласно су 
щ ествую щ им  требованиям . 
Заработки , конечно, не
больш ие, но у нас есть

много фанатов, работающих 
не считаясь со своим лич
ным врем енем . Знаете, 
одними силами милиции 
порядок сложно навести. 
Д ля того, чтобы спрашивать 
с нас, необходимо не так 
уж  много: помощ ь руко 
водителей предприятий, 
общ ественности, техничес
кое оснащ ение и матери
альное стимулирование.

— Валерий Иванович, 
последний вопрос касается 
снова вашей персоны. Не. 
много со стороны, но за. 
метил, что вы часто выез. 
жаете на преступления, за. 
нимаетесь практической 
деятельностью. Так ли важ. 
но столь часто оставлять 
руль управления!

—  На тяж кие преступ
ления руководителю  поло
ж ено  вы езж ать. К том у ж е 
я здесь человек новый, 
хотел немного изучить 
район, ознаком иться с су 
щ ествую щ ими проблемами 
на местах.

— Все ли успели обь. 
ехать за год!

—  К сожалению , ещ е 
до Нарыкар не доехал.

Беседовал А. ЛУЧКИН.
На снимке: В. И. Карло.

Ф о то  Э. Лузина.

В ГОРАДМИНИСТРАЦИИ
В целях полного обеспечения населения города 

приватизационными чеками, в соответствии с распоря
ж ением  Главы администрации области от 23, 12. 92 г. 
№  896-р продлить сроки выдачи чеков до 31 января 

! 1993 года.

Непросто оказалось встретиться с начальником 
О ктябрьского  районного отдела внутренних дел Ё. И. 
Карло. Непоседлив оказался Валерий Иванович, и для 
знакомства пришлось предпринять несколько попы
ток. Но одна из них увенчалась успехом, и встреча со 
стоялась.

Б органы милиции Валерий Иванович попал в 
1974 году, было ем у  тогда 22 года. Начинал свою  ка
рьеру милиционером-водителем, затем  работал ин
спектором дорожно-постовой службы , участковым, 
инспектором УВД  города Одессы . Четы ре года 
(с 1983 по 1986-й) учился е Киевской высшей 
школе милиции, которая была окончена с отличием. 
Распределение после учебы  оказалось интересным —■ 
з Лангепас, где 1 сентября 1986 года Валерий И вано 
вич приступил к выполнению  обязанностей замполита. 
3 марте 1988 последовал перевод  в Красно селькуп н- 
должность зам естителя начальника РО ВД , а в ног.бре 
1991 года В. И. Карло приступил к работе на месте 
начальника О ктябрьского  РО ВД .

Больш ую  часть симпатий в часы досуга HOBt-it 
начальник райотдела отдает спирту (им еет первые спор, 
гивные разряды по ф утболу и волейболу). Приходи
лось, как выяснилось, Валерию  Ивановичу играть с 
большой футбол и выходить на поле против таких 
мастеров, как Белов (болельщ ики поймут и оценят). 
Впрочем , чувствуется спортивная жилка и сегодня: за 
прошедший год успел поиграть в волейбол зз 
сборную  команду райцентра...
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